Lokales

25. August 2023 | Seite 15

(§ 1 min.

Linke will über das Thema Adoption reden

Neue Anforderungen, neue Aufgaben

Wesel Zum 1. April 2021 ist das Adoptionshilfegesetz in Kraft getretenen, teilt die Fraktion Die Linke im Rat der Stadt Wesel mit. Sie hat für den nächsten Jugendhilfeausschuss beantragt, das Thema Adoption auf die Tagesordnung zu setzen. Die Fraktion fragt allgemein nach der Anzahl der vom Jugendamt betreuten Adoptionen, aber auch im Besonderen nach den Auswirkungen des Gesetzes.

"Sowohl bei der Anbahnung von Adoptionen als auch bei der Begleitung des Prozesses und der nachgehenden Adoptionsbegleitung haben sich die Anforderungen verändert beziehungsweise sind neue Aufgaben hinzugekommen", erläutert die Sprecherin der Fraktion, Barbara Wagner. "Die Bewältigung dieser wichtigen Aufgaben erfordert eine ausreichende personelle Ausstattung und große Fachkompetenz."

1 von 2 25.08.2023, 16:15

2 von 2 25.08.2023, 16:15